

## Hacienda pedirá más transparencia a los estados y municipios (El Financiero 10/09/10)

Hacienda pedirá más transparencia a los estados y municipios (El Financiero 10/09/10)(Marcela Ojeda Castilla)  
Viernes, 10 de septiembre de 2010 . - No hacer "locuras" con el presupuesto: SHCP Para el próximo año, el Ejecutivo Federal está proponiendo un incremento de 2.0 por ciento, o 20 mil millones de pesos, en el gasto federalizado con relación al monto aprobado en 2010, para un total de 996 mil 400 millones de pesos. El incremento que se propone para las participaciones federales es de 6.8 por ciento, o 31 mil cien millones de pesos, para ascender a 490 mil 400 millones. Para las aportaciones a estados y municipios, prevé un aumento de 2.7 por ciento o 12 mil 800 millones de pesos, para totalizar 494 mil 500 millones de pesos. En conferencia de prensa, Carlos Alberto Garza, titular de la Unidad de Coordinación con las Entidades Federativas (UCEF) de la Secretaría de Hacienda y Crédito Público (SHCP), enfatizó que a fin de transparentar más el uso de los recursos, se está proponiendo la adecuación o adición de algunas reglas. Éstas tienen que ver con la información y evaluación que las entidades federativas deberán cumplir, como que a más tardar el 31 de enero publiquen en medios oficiales de difusión y asequibles a la población todo el reporte de los recursos que los estados van a transferir a lo municipios. Añadió que también deberán informar, tanto al Congreso de la Unión como a la SHCP, los avances alcanzados, fundamentalmente los relacionados con el destino de los recursos, y hacer precisiones sobre las cuentas bancarias específicas en las que recibirán y administrarán los recursos.